



KUH IN DER SAUNA

Wer eine Vorführung der Theatergruppe Impronauten besucht, weiss nie, was ihn erwartet. Das ist aber nicht so schlimm – die Schauspieler selbst wissen es auch nicht. Bei der Basler Truppe ist nämlich gerade einmal gar nichts einstudiert. Das Publikum befiehlt sozusagen, was gespielt werden soll. Ob es sich dabei um eine Kuh in der Sauna oder andere quere Situationen handelt – Spontaneität ist gefragt, und diese endet meist in schallendem Gelächter des Publikums.

Im Obristhof betreiben die Impronauten dazu auch Theatersport. Zwei Ensembles treten gegeneinander an und kämpfen um die Gunst des Publikums. Wer improvisiert besser? Welche Gruppe kann die Vor-

gaben des Publikums besser umsetzen? Theatersport bietet beste Unterhaltung und Spannung pur.

Dies beweisen die Impronauten seit nunmehr zehn Jahren im ganzen Land. Zurzeit mit einem Fundus von neun Schauspieler/innen und Musiker/innen unterwegs, sind die Impronauten immer wieder auch an internationalen Impro-Festivals anzutreffen. Dass ihre meisterhafte Theaterleistung aber auch im kleineren Rahmen funktioniert, wird der Auftritt im (bislang...) gemütlichen «Chömiboden» zeigen.

Text: guez@regiolive.ch, Bild: zVg



Freitag, 31. Mai 2013, 20:00 Uhr, Obristhof Oftringen

www.obristhof.ch / www.impronauten.ch